Cher public... chers amis,

au nom du comité d'organisation je vous souhaite une très cordiale bienvenue, et vous remercie de votre soutien, de votre présence.

Quelques mots sur l'association AMJ, association laïque, apolitique, indépendante, qui organise avec enthousiasme et depuis 1996 des concerts dont le fil rouge est la culture juive. Non-pas comme un club privé, mais comme un cadre perméable, ouvert à l'échange et à la découverte, l'échange vu comme un enrichissement réciproque et pas comme une dilution. La culture juive en est un exemple idéal, dispersée par l'histoire, par les pérégrinations, les persécutions, les départs forcés, la recherche d'un lieu de survie ou simplement d'un avenir meilleur... au-cours des générations ces mouvements ont créé du nouveau, du différent, du meilleur peut-être, un peu comme l'évolution en biologie, et c'est cet aspect résolument positif des influences réciproques qu'il nous tient à cœur de partager avec vous.

L'automne dernier nous avons invité Barcelona Gipsy balKan Orchestra, des musiciens extraordinaires avec leur répertoire teinté de roulottes, d'ours et de feux de camp, début mars ce sont des ukrainiens incroyables, Kommuna Lux, qui sont venus nous offrir leurs chants bourrés d'énergie des plaines immenses, le mois dernier, l'ensemble Yamma a interprété des chants des communautés moyen orientales, du Yemen, de Perse et d'autres lieux au sable chaud...

Nous essayons, tant que possible, de maintenir l'ouverture, de montrer la beauté de la pluralité, et de lutter contre les à-prioris, et c'est pas toujours facile avec l'actualité.

Dimanche 23 juin, dans le cadre de la Fête de la Musique, nous proposerons une belle programmation sur la Terrasse Agrippa d'Aubigné, en vieille ville, avec une demi-douzaine de groupes qui

s'échelonneront de 14h à 21h. Venez nombreux, il y aura de belles surprises!

Et maintenant, « Songs that light the night » avec un tel sous-titre on ne pouvait qu'organiser ce concert, c'est magnifique. Vous êtes venus pour ce beau projet, original, créatif, avec la genevoise Noga, qui depuis longtemps déjà persévère dans un magnifique travail, comment dire, musicalo-vibratoire, à la recherche des relations avec la nature, avec notre nature, notre être intérieur, et avec autrui aussi...

Elle est accompagnée d'une belle brochette de musiciens, créateurs sensibles, pour vous interpréter leurs propres mise-en-musique de poèmes bibliques, des poèmes en hébreu, forts anciens, et très touchants.

Noga pourra vous en parlera bien mieux que moi après le concert, mais elle a eu la gentillesse de nous en transmettre la liste que nous avons pu vous distribuer à l'entrée, en guise de programme.

Donc je ne vais pas prolonger, je laisse de ce pas la place à la musique, et vous prie de faire bon accueil à Asher Varadi à la guitare et au chant, Olivier Koundouno au violoncelle, Patrick Bebey au piano, Arnaud Laprêt aux percussions, et Noga au chant!

Introduction au concert "Lev", organisé à Genève par l'association AMJ le 5 mai 2024 – D.-O. Alfandary